

## Elevada actividad en el Colegio de Abogados con más de 70 peticiones de justicia gratuita

Donde también la vuelta a la rutina no tuvo tregua fue en la sede que el Colegio Oficial de Abogados de Vigo tiene en el edificio viejo de los juzgados. Estas dependencias permanecieron cerradas en agosto –continuaron abiertas las oficinas existentes en el inmueble de plaza América–, por lo que en la jornada de ayer fueron numerosos los ciudadanos que se trasladaron hasta la calle Lalín para solicitar justicia gratuita. De hecho, en torno a las once y media de la mañana se cubrió el cupo del día y a todas las personas que acudían pasada esa hora ya se les dio cita para hoy. Y los que fueron atendidos tuvieron que aguardar, en algunos casos, más de dos horas. “Yo llegué a las nueve y media de la mañana y el turno me lo dieron para las once”, contaba un hombre en la sala de espera.

En una jornada normal hasta las dependencias de los abogados en los juzgados acuden una media de 50 solicitantes de abogados de oficio. Ayer a las doce del mediodía, según informaron fuentes del colegio, ya habían acudido más de 70 personas. “Pese a ser una cifra más elevada de lo normal se lleva bien”, concretaron, señalando que se espera que haya incluso más solicitantes a partir de la semana que viene.

### Normalidad

A lo largo de los próximos días los juzgados irán retomando la normalidad y recuperarán su habitual ritmo frenético. Ayer aún se veían pasillos vacíos, sobre todo en el edificio nuevo, pero esta imagen tiene las jornadas contadas. Los juzgados de lo Penal comenzarán la próxima semana a celebrar juicios, al igual que otros órganos como los de lo Contencioso-Administrativo. Pronto también se retomarán las vistas orales en la sección penal de la Audiencia Provincial de Pontevedra con sede en la ciudad olívica.